

Noticias de la causa de Encarnita

En febrero de 2014 la Congregación concedió el Decreto de Validez del Proceso y se ha dado comienzo a la elaboración de la Positio.

04/06/2009

El Decreto de introducción de la causa y el nombramiento del Tribunal se publicaron el 10 de marzo del año 2009 en la ciudad de Valladolid.

El proceso se clausuró en 2012 y el Trasunto se entregó en la Congregación para las Causas de los Santos ese mismo año.

En febrero de 2014 la Congregación concedió el Decreto de Validez del Proceso y se ha dado comienzo a la elaboración de la *Positio*.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/noticias-de-la-causa-10/> (29/01/2026)